

前衛的な保育所を！ 子どもに学べ！ 子供たちの世界にいる幸せを感じ、芸術家のような子どもたちから教わる事がたくさんあります。こどもたちが生活の中から自然に造形活動に移行していくことは、イメージが自分のものとしてより具体的に広がっていき、より主体的な造形活動（自己表現）に繋がっていくからだと考えます。造形活動は、こどもたちにたくましく生きる力と、可能性を引き出させるものでもあります。そして私もこどもたちと同じ世界・位置で同様に居たいと思います。



ペイント 絵の具への興味 絵の具に慣れる

体全身を使って活動し、お友達との関わりを深めました。
楽しみながら表現できるようになりました。



土粘土 生まれつきの創造性を誘発します

直接素材に触れる活動は、絵を描いている時とは違った造形あそびの面白さを感じさせられました。



ボディペインティング 心の解放感を味わう

絵筆にたっぷり絵の具をつけて、色とたわむれました。
あっという間に時間が過ぎてしまいました。



ダンボールを使った家づくり

身近な素材を使って材料の特性を知り、技術を習得していく



アトリエの活動

「何をするのかな？」積極さと興味・関心が旺盛になりました。
足を踏ん張り両手を使って描くことができました。
自分の想いを楽しみながら、表現できるようになってきました。